

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0240/2013 zur Sitzung am 06.02.2013

Unterrichtsausfall an Berufsschulen in Mainz (FDP)

Laut einer Pressemitteilung des Verbandes der Lehrerinnen und Lehrer an den berufsbildenden Schulen (vlbs) kam es im letzten Jahr zu vermehrtem Unterrichtsausfall an Berufsschulen, auch in Mainz. Die Stadt Mainz ist als Schulträger nicht für die Lehrer und Lehrerinnen an den Schulen verantwortlich, dies ist Sache des Landes, ist aber auf Grund der aktuell geplanten Veränderungen an den Berufsschulen recht „nahe dran“.

Vor diesem Hintergrund bittet die FDP-Stadtratsfraktion die nachstehenden Fragen zu beantworten, sofern die Informationen vorliegen:

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler haben die Berufsschulen in Mainz?
2. Welche Berufsschulen in Mainz sind besonders vom Unterrichtsausfall betroffen?
3. Welche Klassengrößen haben wir in Mainz in den unterschiedlichen Bereichen der Berufsschulen?

Walter Koppius
FDP-Stadtratsfraktion